
In Deutschland haben viele Menschen mehr  
als sie brauchen.  
Wir müssen lernen, darauf zu verzichten. 
Die Diakonie Sachsen will das auch in ihren Einrichtungen 
stärker beachten.  

Als Christen glauben wir:  
Wir haben eine Verantwortung für die Erde. 
Und für die Menschen in der Zukunft.  

Wenn Sie diese Punkte auch wichtig finden,   
können Sie unterschreiben.  
Damit sagen Sie:  
Ich unterstütze diese Punkte. 
Die Politik soll diese Dinge beachten. 
Egal, wie die Wahl in Sachsen ausgeht.   

 Zum Unterschreiben klicken Sie auf diesen Link:  
https://www.diakonie-sachsen.de/unterstuetzung-der-
positionen-zur-wahl-2024/  
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Diakonie Sachsen 

Das ist uns wichtig im Wahl-Jahr 2024 
Informationen in Leichter Sprache 

Worum geht es?  
Im Jahr 2024 wird in Sachsen gewählt.  
Die Ergebnisse der Wahlen sind wichtig für Sachsen. 
Denn es kann sich viel verändern.  
Deshalb erklären wir in diesem Text,  
was uns wichtig ist.  

Wir sind die Diakonie Sachsen.  
Wir unterstützen Menschen,  
die aus unterschiedlichen Gründen Hilfe brauchen.  
Zum Beispiel in unseren: 

• Alten- und Pflege-Heimen 
• Wohn-Gruppen für Jugendliche 
• Beratungs-Stellen 
• Wohn-Heimen für Menschen mit Behinderung 
• Krankenhäusern 

Wir sind eine christliche Organisation.  
Auch Jesus hat armen und kranken Menschen geholfen.   
Er hat sich für Menschen eingesetzt,  
denen niemand zugehört hat. 
Zum Beispiel, weil sie arm oder krank waren.  
Wir setzen uns auch für diese Menschen ein.   
Deshalb sagen wir jetzt unsere Meinung. 
Damit die Interessen von diesen Menschen gehört werden, 
wenn in Sachsen gewählt wird.  

Das ist uns wichtig:  
Deutschland ist eine Demokratie. 
Ganz unterschiedliche Menschen leben hier zusammen. 
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Das soll auch in der Zukunft so bleiben. 
Wir sind gegen Hass und Gewalt. 

Jeder Mensch soll so leben können, wie er will. 

Menschen sind verschieden. 
Aber jeder Mensch ist gleich viel wert. 
Egal, wen er liebt. 
Oder welches Geschlecht er hat.  
Und wie er sein Leben gestaltet. 
Niemand darf deswegen schlechter behandelt 
werden als andere.  
Jeder Mensch verdient Respekt.  

Alle Menschen gehören dazu 

Wir setzen uns dafür ein,  
dass alle Menschen zur Gesellschaft dazu gehören. 
Und das alle mitentscheiden,  
was in Deutschland passiert.  
Bisher ist das noch nicht so. 
Die Interessen von: 

• armen Menschen
• Menschen mit Behinderung
• Menschen aus anderen Ländern
• Kindern und jungen Menschen

werden noch nicht genug beachtet.  
Das wollen wir ändern.  
Wir setzen uns für ihre Interessen ein. 

Geld gerecht verteilen 

Deutschland ist ein reiches Land. 
Aber das Geld ist nicht gerecht verteilt. 

Es ist die Aufgabe der Politiker, das zu ändern. 
Wir brauchen Gesetze, die das regeln.   
Damit niemand in Armut leben muss.  

Menschen aus anderen Ländern sind willkommen 

Menschen kommen aus verschiedenen Gründen  
nach Deutschland.  
Wer Schutz braucht, soll bleiben dürfen.  
Das Menschen in Not geschützt werden sollen,  
steht auch in der Bibel und in den Menschen-Rechten. 

Deutschland braucht Menschen 
aus anderen Ländern 

In Deutschland fehlen viele Fachkräfte. 
Deshalb brauchen wir Menschen aus dem Ausland.  
Die Regierung hat die Aufgabe, das besser zu regeln.  
Wer nach Deutschland kommt und hier leben möchte, 
soll Hilfe bekommen.  
Die Menschen müssen sich bemühen,  
sich hier gut einzuleben.  
Wenn es dabei Probleme gibt,  
müssen wir offen darüber sprechen.  
Und zusammen an einer Lösung arbeiten.  

Alle Menschen müssen die Umwelt schützen 

Wir möchten, dass Menschen auch in der Zukunft  
gut auf der Erde leben können.  
Deshalb müssen alle Menschen die Umwelt schützen. 
Lange Zeit haben Menschen zu viel  
von der Erde genommen.  
Zum Beispiel Rohstoffe wie Öl oder Wasser. 
Das schadet der Umwelt. 


